



MIAMI SE PARALIZA HOY SE JUEGA EL SUPER BOWL LIV

Los 49ers de San Francisco y los Jefes de Kansas City, buscan adjudicarse el trofeo Vince Lombardi en el Hard Rock Stadium, durante el domingo más intenso del año en la NFL. **ESTO**

Empipi la nueva tribu urbana de Tijuana



Sanos y salvos desde China

Ayer, 18 estudiantes mexicanos que estaban varados en China llegaron a Guanajuato, donde las autoridades de Salud estatales informaron que serán monitoreados durante 14 días, a pesar de que ninguno de ellos estuvo en la comunidad de Wuhan, donde se originó el brote de coronavirus. La SRE informó que otros 10 mexicanos que sí estuvieron en esa provincia china, vienen en camino hacia México. Mientras tanto, en el país asiático el número de muertos por el coronavirus suma ya 304 y 14 mil 380 infectados; en contraste, el dengue ha causado ya mil 530 muertes y casi 15 millones de infectados en los últimos 13 meses en Latinoamérica, sin provocar tantos titulares a nivel internacional. **Pág. 9, 29 y 30**



FIND SEMANA

2030: LA DÉCADA SONADA

MARTÍN CAPARRÓS

Ya llegamos: empieza una década, arden las predicciones. Es uno de esos ejercicios que el periodismo actual aprecia tanto. Para hacerlo, la mejor opción es, por supuesto, basarse en la década que acaba de acabar: la única posibilidad de predecir consiste en postdecir, seguir diciendo, leer lo que pasó y tratar de continuar la historia.

CONVOCATORIA

Quiere Irapuato seguridad federal

El alcalde de Irapuato, pidió a la Federación convocar a los municipios del país, sobre todo de Guanajuato, a crear una estrategia de seguridad contra el crimen organizado. **Pág. 23**

OCTAVIO LÓPEZ PRESA

La justicia debe ser autónoma

El presidente del Comité de Participación Ciudadana advirtió que se requiere transparencia en las declaraciones fiscales de los funcionarios y una Fiscalía Anticorrupción autónoma. **Pág. 8**

www.elsoldemexico.com.mx

\$3M

ASUETO

Por disposición oficial no habrá edición impresa el día lunes 3 de febrero, síguenos en nuestras redes sociales y en nuestra página web



Betty Zanotti **Pág. 15**
Luis Wertman **Pág. 16**
Gabriela Mora **Pág. 20**



SÓLO 8 EDIFICIOS ENTREGADOS DE 403 DAÑADOS

Reconstrucción tras sismos, a cuentagotas

MANUEL COSME

A 28 meses del 19 S, nueve multifamiliares más serán entregados esta semana

De acuerdo con la propia información del gobierno de la CdMx, a 28 meses del terremoto del 19 de septiembre de 2017, sólo se han concluido los trabajos en ocho de los 403 edificios de multifamiliares afectados.

Los 395 restantes pasan por diversos procesos que van desde revisión hasta reconstrucción, según el reporte que se presenta a través del Portal de Datos Abiertos de la Agencia Digital de Innovación.

En lo que se refiere a la categoría de riesgo, la página da cuenta que 98 tienen alto riesgo de colapso; 57 edificios son de alto, 97 medio; y siete bajo, los demás están en proceso de revisión.

Luego de que los inquilinos del Multifamiliar de Itlalpan se unieron y conformaron Damnificados Unidos de la Ciudad de México (DUCM) para presionar y conseguir que los atendieran, el próximo

sábado 8 de febrero serán entregados nueve de los 10 edificios que fueron rehabilitados en esa unidad, uno de ellos totalmente reconstruido. La Comisión de la Reconstrucción anunció en 2019 que había 371 multifamiliares y 11 mil 882 unifamiliares dañados, lo que dio un total de 12 mil 253 inmuebles afectados. Número que con el tiempo se ha ido modificando. **Pág. 22**